



Classe des Schtroumpfs

## Vallentine

Dès qu'elle  
arriva à l'école,  
tout le monde  
la regarda.

Elle eut un  
merveilleux  
sourire, quand  
elle découvrit  
sa cousine  
Sandra. Elle  
courut lui faire  
un câlin.

Il était une fois  
une petite fille  
qui s'appelait  
Vallentine.

Elle était très  
sage, elle vivait  
avec ses grands  
parents. Elle  
était nouvelle à  
l'école.

Elle était très  
jolie et très  
gentille. Elle  
vivait dans  
une grande  
maison.

Ses parents  
étaient morts.  
Elle n'était pas  
du tout timide.